

2017

Einladung



Der DGB und seine Mitgliedsgewerkschaften gedenken seit 1957 der Schrecken zweier Weltkriege, die über 80 Millionen Tote gefordert haben. Für uns steht fest: Das unermessliche Leid und das Grauen, das die beiden Vernichtungskriege und die Schreckensherrschaft der Nazis über die Menschen gebracht haben, dürfen sich nie wiederholen. Deshalb müssen wir unser Bekenntnis zu Frieden, Demokratie und Freiheit immer wieder erneuern.

„Nie wieder Krieg, nie wieder Faschismus!“
Dafür stehen wir Gewerkschaften!
Dafür treten wir mit aller Kraft ein!

Europa und Deutschland müssen in dieser neuen Weltunordnung friedenspolitisch Verantwortung übernehmen. Der richtige Ansatz dafür kann nicht sein, die Verteidigungsausgaben massiv zu erhöhen. Stattdessen brauchen wir eine gemeinsame Strategie der friedenssichernden Konfliktprävention. Ziel muss es sein, soziale Spannungen und Ungleichgewichte abzubauen und mit friedlichen Mitteln dafür zu sorgen, dass politische, wirtschaftliche und ökologische Krisen frühzeitig erkannt und abgewendet werden.

DGB

Walter Kuhnen
Vorsitzender DGB-Kreisverband

Kranzniederlegung und Gedenkfeier

1. September 2017

um 17.00 Uhr am Geschwister-Scholl-Platz
in VS-Schwenningen

❖ Begrüßung:

Walter Kuhnen, Vorsitzender DGB-Kreisverband

❖ Ansprachen und Grußworte:

Angefragt: Vertreter der Stadt VS

Martina Braun, MdL Bündnis 90/Die Grünen

❖ Einblicke in Themen:

Nicola Schurr, Vorsitzender SPD-Ortsverein

„**Einblicke in den Flüchtlingsalltag**“

Christa Lörcher, MdB aD.

„**Es bewegt sich doch was....Das**

Atomwaffenverbot!“

❖ Kranzniederlegung